

ABSTRAK

Vina Faujiah: 1171030212. 2021. Relasi Sedekah Dan Zuhud Dalam Tafsir

Al Jailani

Allah SWT banyak sekali menyampaikan pesan didalam Al Quran. Berbagai macam tema ada di dalamnya, mulai dari hukum, perintah, bahkan cerita zaman dahulu ada di dalam Al Quran. Allah SWT menggambarkan beberapa sifat atau perilaku yang baik untuk manusia, salah satunya bersedekah dan berzuhud. Berperilaku zuhud dapat menjadikan manusia lebih bijak dalam menggunakan harta yang diberikan oleh Allah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan memahami penjelasan dalam kitab Tafsir Al Jailani perihal ayat-ayat sedekah. Juga mengetahui dan memahami penjelasan dalam kitab tafsir perihal ayat-ayat zuhud. Serta menganalisis penafsiran Syaikh Abdul Qodir Al Jailani mengenai relasi sedekah terhadap zuhud. Dengan menggunakan metode penelitian yakni metode kualitatif, yaitu jenis data yang berbentuk uraian atau pemaparan tentang suatu persoalan secara logis

Perumpamaan orang yang menginfakkan hartanya sesuai dengan syariat Allah SWT demi mencari keridhoan-Nya, serupa dengan penebar sebutir benih yang menumbuhkan tujuh tangkai, pada tiap-tiap tangkai ada seratus biji. Allah SWT melipatgandakan sesuai dengan kekuasaan-Nya.

Dunia salah satu tempat yang memiliki sifat dan hakikat tersendiri, diantaranya yakni kesenangan yang menipu atau sementara. Dengan berbagai cara kesenangan dunia dan perhiasan yang sangat menggurikan, dunia ini memiliki cara tersendiri untuk menggoda penghuninya agar ia memujanya. Ketika makhluk tidak memiliki keimanan yang kuat, tentu saja akan mudah terkendali oleh kesenangan dunia, namun tidak bagi manusia yang menanamkan keimanan yang kuat dalam dirinya. Karena ia mengetahui tentang hakikat dunia yang sebenarnya, sehingga mereka tidak tertipu dengan keindahan yang hanya sesaat.

Dengan iman kalian, harus memutuskan semua hubungan dengan selain Allah SWT Yang Maha benar, khususnya dengan berbagai hiasan dunia yang menghalangi kecenderungan kalbu yang sejati (al-mail al-haqiqiy), akan membelanjakan sebagian dari rezeki yang telah Allah SWT berikan sebagai cobaan bagi kalian.

Kata kunci: Sedekah, Zuhud, Tafsir Al Jailani